

La nature dans tous ses états au musée Lafran



Photo André Bordes président de la section photo de l'AS Berre face à un public tout ouïe.

/PHOTO G. T.

Des insectes, des fleurs, des animaux, l'immensité et la diversité de paysages... Autant de sujets qui peuvent paraître banals et auxquels on ne prête parfois même pas attention, à découvrir à l'occasion d'une exposition organisée au musée Paul-Lafran. "Les passionnés de photo ont su capturer le détail invisible à l'œil du profane. L'esthétique du noir et blanc côtoie la vision infinie des jeux de couleurs et de lumières magiques", s'extasie Evelyne Valade, conservateur du Musée Paul Lafran où il a fallu jouer des coudes le soir du vernissage.

Avec "La nature dans tous ses états", André Bordes président de la section photo de l'AS Berre et les seize photographes membres de la section exposent une quarantaine de clichés format A3. Longuement félicités par un

public émerveillé, ils ont reçu des encouragements pour leurs participations à de grands concours, Tulle, Riedisheim, Allauch...

Depuis peu, l'équipe de passionnés aborde les concours de la Fédération française de photographie. Après quarante ans de photos en argentique, les artistes de la prise de vue se sont adaptés au numérique mais pour les nostalgiques une très belle collection d'une cinquantaine d'appareils photos de 1895 à 1980 complète l'exposition. Une exposition à ne pas manquer réalisée sous le patronage des Amis du Vieux Saint-Chamas actuellement visible au Musée Paul Lafran du lundi au vendredi de 14h à 17 heures jusqu'au 28 février.

G.T.